

## Spieleabend der Dahlheimer Jugend



Was macht die Gruppe der „Dahlheimer Jugend“ trifft sich zu Spiel, Sport und Spaß“, wenn plötzlich das geplante Billard ...



Egal ob „Tabu“ ...



... nicht möglich ist? Man spielt einfach Gesellschaftsspiele - denn es geht auch ohne Billard und Smartphone.



... oder „Jenga“ ... hier hatten alle Mädchen und Jungen ihren Spaß ...



... und dass zum Nulltarif. Auch „Stadt, Land, Fluss“ wurde wieder neu geboren ... Welches Kind dieses Spiel noch? Wir schon ;-)



Im Großen und Ganzen: Alle hatten ihren Spaß. Dank an dieser Stelle an Simone Müller, Katharina und Regina Kullmann.